



Senioren für Senioren Reinach BL

Protokoll der 11. Mitgliederversammlung,
Dienstag, 12. April 2016, 14.00 Uhr,
im Gemeindesaal, Hauptstrasse 10, Reinach

Begrüssung

Nach den Klängen der „Glöschlibuebe“ begrüsst Rosmarie Meyer, Präsidentin, die rund 140 Anwesenden. Ein besonderer Gruss gilt Bianca Maag, Gemeinderätin, Lilly Senn, Präsidentin Seniorenstiftung Aumatt, Rosmarie Nebel, Leiterin Tageszentrum für Betagte, Beatrice Hasler Preis, Vizepräsidentin VereinTageszentrum für Betagte, Irmgard und Norbert Böhmer, Netzwerk Reinach.

Die **11. Mitgliederversammlung** kann **gemäss der Traktandenliste** durchgeführt werden.

Das **Protokoll der 10. Mitgliederversammlung vom 14.4.2015** wird genehmigt und der Verfasserin Elisabeth Suter herzlich verdankt.

Die **Jahresberichte** von Rosmarie Meyer, Präsidentin, Ursula Jegge, verantwortlich für Projekte und Annie Doppler, zuständig fürs Internet Café sowie Victor Haefeli, SenioMobil, werden ebenfalls genehmigt und verdankt.

Der **Kassabericht** weist per 31.12.2015 ein **Vereinsvermögen von CHF 51'278.72** und einen **Gewinn von CHF 4'881.78** aus.

Werner Hasler liest auch im Namen von Ruedi Bührer den **Revisorenbericht** vor.

Kassa- und Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt. Dem Kassier und dem Vorstand wird Decharge erteilt.

Im **Budget 2016** ist ein Betrag für einen Danggschönanlass für Helferinnen und Helfer enthalten. Nach dem jetzigen Stand der Planung werden wir voraussichtlich diesen Betrag überschreiten. Mit diesem Vorbehalt wird **das Budget genehmigt**.

Der **Mitgliederbeitrag** wird Angesicht des Vermögens auch für das Jahr 2017 gleich belassen, d.h. 25.- für Einzelpersonen, 30.- für Paare.

Wahlen

Vorstand

Unser Ehrenpräsident Paul Brunschwiler übernimmt das Amt des Tagespräsidenten. Da sich niemand weiteres zur Verfügung stellt, wird **Rosmarie Meyer als Präsidentin** für die nächste Amtsperiode erneut gewählt.

Die **bisherigen Vorstandsmitglieder** Elisabeth Suter, Geschäftsführerin, Heinz Küpfer, Kassier, Ursula Jegge, Projekte und Annie Doppler, Internet Café, werden mit Akklamation bestätigt.

Neu stellt sich **Victor Haefeli**, SenioMobil für den Vorstand zur Verfügung. Rosmarie Meyer stellt ihn kurz vor und verdankt ihm auch den Druck unserer neuen Broschüre zur MV. Victor Haefeli wird einstimmig gewählt.

Vermittlungsstelle

Veronika Buri und Annamarie Schneider haben das Vermittlungsteam verlassen. Rosmarie Meyer verdankt ihren Einsatz und ihre Arbeit für den Verein.

Glücklicherweise konnten bereits zwei neue Vermittlerinnen eingearbeitet werden. Dies sind **Lilo Hannig** und **Klara Amstad**. Ab Juni wird noch **Trudy Osterwalder** das Team ergänzen. Sie werden ebenfalls mit Akklamation in ihrem Amt bestätigt.

Revisoren

Herzlichen **Dank auch an Ruedi Bühler**. Über mehrere Jahre hat er gewissenhaft unsere Kasse geprüft und tritt nun als Revisor zurück.

Einstimmig werden **Werner Hasler, 1. Revisor, und Heini Brugger, 2. Revisor**, gewählt.

SenioMobli:

Victor Haefeli stellt sein **neues Projekt SenioMobil** vor. Er erzählt, wie es dazu gekommen ist und zeigt seine Ideen auf. Während einer ersten Projektphase wird alle vierzehn Tage eine Gratisfahrt angeboten. Davon profitieren können alle Mitglieder, welche nicht mehr mobil sind, aber gerne ein Fahrt zu Verwandten oder Freunden buchen möchten. Anmeldungen nimmt die Vermittlungsstelle entgegen und leitet sie an Victor Haefeli weiter.

Da keine weiteren Fragen und Anliegen mehr vorliegen, **dankt Rosmarie Meyer** herzlich

- Ihren Vorstandskolleginnen und –Kollegen für die gute Zusammenarbeit,
- dem Vermittlungsteam für ihr Engagement am Telefon und auf der Suche nach Helfenden
- Madelaine Wermuth für die Blumendekoration
- allen Helferinnen und Helfern für die Unterstützung für Hilfesuchende
- allen Anwesenden für ihr Kommen und ihren Einsatz für den SfS

Internet Café

Das Internet Café geht weiter! Auch in diesem Jahr werden wieder vier Kursnachmittage angeboten. Neu zeichnet sich die Klasse m2e dafür verantwortlich. Die nötigen Infos können auf unserer Webseite eingesehen werden.

Nach einer kurzen Pause referiert Wm Roland Walter, Präventionsbeauftragter der Polizei Basel-Landschaft, zum Thema **Gefahren in der digitalen Welt**. Auch dieses Referat kann auf unserer Webseite nachgelesen werden.

Schliesslich lädt unsere Präsidentin alle zu einem gemütlichen Apéro und zum Plaudern ein.

Reinach, 14. April 2016

für das Protokoll
Elisabeth Suter